

Vos communes

LÉGISLATIVES/5E CIRCONSCRIPTION

Florence Jay veut donner une majorité à Macron

Emmanuelle DUFFÉAL



Florence Jay, première adjointe à La Terrasse, a été investie par la majorité présidentielle, Ensemble dans la 5^e circonscription. Elle aura comme suppléant Ylan Montagnat. Photo Le DL /E.D.

La première adjointe de La Terrasse, Florence Jay, désignée par la majorité présidentielle, la confédération Ensemble (ex-En Marche), s'est lancé un défi : devenir la députée de cette 5^e circonscription.

Elle n'avait pas choisi par hasard Saint-Égrève pour lancer sa campagne ! La première adjointe de La Terrasse, Florence Jay, est venue dans la plus grosse des communes de la 5^e circonscription et surtout dans celle où son adversaire et dissidente la députée sortante Catherine Kamowski a fait toute sa carrière politique. Il fallait bien marquer les esprits. Avait-elle pressenti [le retrait de dernière minute de l'ancienne maire de la ville ?](#) C'est indéniable.

En tous les cas, le sénateur En Marche Didier Rambaud avait fait le déplacement pour venir soutenir cette candidature. Il croit en « cette femme de terrain. Elle a les deux pieds bien ancrés sur ce territoire où elle vit et qu'elle connaît de bout en bout. Elle a le profil pour donner une majorité au président ».

Ces mots de soutien, la candidate en avait besoin. Son entrée en campagne émaillée par les contrecoups de son adversaire n'a pas été de tout repos. Aujourd'hui, face à elle, un boulevard s'ouvre. Plus de dissidence, plus non plus de candidat chez Les Républicains sur ce territoire où aux dernières élections régionales et départementales on a voté Wauquiez et pour la majorité Barbier. [Reste Nupes](#) et tous les autres candidats de la gauche qui n'ont pas voulu s'y affilier.

Florence Jay n'est pas une novice en politique. Éluë depuis 2014, elle a montré qu'elle savait ferrailer sur sa commune de La Terrasse où les majorités ont souvent basculé et se sont succédé à couteaux tirés avant le délai des six ans. Elle veut incarner cette affirmation que « l'on peut réussir, qu'on peut s'en sortir » d'où qu'on vienne. Elle n'a pas oublié ses années collègue au Village olympique de Grenoble.

[Comme la nouvelle locataire de Matignon](#) , elle dédie cette investiture « à toutes les petites filles » pour les appeler « à aller au bout de leurs rêves ». Et cette sociale-démocrate n'en manque pas.

Hier plutôt tendance PS, elle a choisi d'être en Renaissance au côté d'Emmanuel Macron, car elle entretient ce rêve de devenir députée, et lui donner une majorité. Le tourisme, l'environnement, les mobilités, l'emploi sont des enjeux pour lesquels elle compte bien se battre. « Saint-Pierre-de-Chartreuse a démontré qu'il faudra sortir du tout ski, sans en sortir complètement et trouver le bon équilibre ». On l'a vue récemment militer auprès de l'État pour [la réouverture d'une halte ferroviaire à Tencin](#) , alors que plus en aval le pont de Brignoud fait tant défaut à la vallée. Ici, la problématique des déplacements est devenue une priorité majeure des habitants. C'est pour cette raison qu'elle lance : « Je ne suis en rien une candidature de confort. »

► La 5e circo comprend les cantons de Chartreuse-Guiers, Grand-Lemps, Grenoble-2, Meylan, Moyen Grésivaudan, Oisans-Romanche, Haut-Grésivaudan.

► Les candidats en lice : Anna Kolmakova (Étiquette non communiquée) ; Quentin Feres (Reconquête) ; Frédéric Rosset (Mouvement Hommes Animaux Nature) ; Jérémie Iordanoff (Nupes) ; Fabienne-Claire Leal (Étiquette non communiquée) ; Françoise Lecroq (Parti ouvrier indépendant démocratique) Jérôme Santana (RN) ; Nathalie Heller (Parti animaliste), Christine Tulipe (LO) et Frédéric Vergez (gauche républicaine).

Mère et femme d'engagement, Florence Jay est très impliquée professionnellement dans les Ehpad. Elle occupe le poste de responsable de formation dans l'association Marc-Simian, qui gère trois établissements dans Le Grésivaudan. Elle veut que le grand âge et l'autonomie deviennent un thème de cette campagne des législatives. D'ailleurs, elle entend bien plaider pour plus de formation des employés, donc plus de reconnaissance dans leur processus de qualification, afin de lutter contre la pénurie d'aides-soignantes. Elle souhaite porter à l'assemblée la question des contrôles, seule riposte possible aux dysfonctionnements dans les Ehpad.



Florence Jay, première adjointe à La Terrasse a été investie par la majorité présidentielle, Ensemble dans la 5e circonscription. Elle aura comme suppléant Ylan Montagnat. Photo Le DL /Emmanuelle DUFFEAL